

EL MIRADOR

Redacción

El Deporte Escolar está dando esta temporada los frutos que se perseguían cuando se empezó a trabajar tiempo atrás esta faceta. Y es que, finalmente los dos equipos de balonmano infantil femenino de Pozuelo de Calatrava han podido tomar parte en la fase autonómica de la competición, una vez que se confirmaba para Ciudad Real la presencia de cuatro equipos, por ser ésta la provincia con mayor potencial en esta modalidad.

Esta novedad se conocía una vez resuelta ya totalmente la competición en su fase provincial, tras unos emparejamientos que colocaron a Pozuelo de Calatrava 'A' como subcampeón y al segundo equipo pozoleño como el cuarto de la presente temporada 2009/2010 en el mismo ámbito territorial.

Eusebio Angulo Sánchez-Herrera, entrenador de estos equipos, expresó su satisfacción por el gran nivel que está ofreciendo el balonmano femenino de Pozuelo, toda vez que los resultados cosechados ahora ponen de manifiesto la buena labor que se ha venido haciendo aproximadamente en los últimos dos años, periodo en el que ha dado tiempo a pasar de las diez jugadoras con que comenzó esta experiencia a sobrepasar el medio centenar, entre los dos equipos principales junto a otro alevín que está ya siguiendo los mismos pasos.

Además de la disciplina y seriedad con que las jóvenes se han involucrado en esta faceta deportiva, Angulo alude al apoyo del Ayuntamiento y a los padres de las jugadoras como factores imprescindibles que han contribuido al éxito. En este sentido, el técnico quiso agradecer el enorme apoyo recibido y que, por ejemplo, se tradujo en el lleno del graderío por parte de espectadores pozoleños en los partidos de la fase final provincial disputados en Torralba de Calatrava.

Todas estas virtudes no fueron desmerecidas por los resultados de los cruces finales. En el partido por el título provincial el Pozuelo 'A' quedó 18 a 14 ante el potente conjunto de Bolaños que, en opinión del entrenador pozoleño, habría de estar en lo más alto de la fase autonómica por el potencial y cualidades que tiene. En todo caso las jugadoras de Pozuelo de Calatrava fueron de menos a más, tras pesar en los primeros momentos la responsabilidad de no fallar ante tanto público como el que las ani-



El Deporte Escolar, todo un orgullo

maba. "Poco a poco se fueron metiendo en el partido y de haber tenido más tiempo seguro que el resultado hubiera sido otro", decía Eusebio Angulo valorando así que sus pupilas fueran capaces de sobreponerse al contundente 8-0 obtenido por sus rivales como renta en los primeros momentos del choque.

El Pozuelo 'B' hizo la pro-

gresión contraria, es decir, "comenzamos bien pero nos acabamos desinflando", dijo el técnico. El marcador reflejó un 21 a 9 a favor del equipo de Malagón, evidenciándose un potencial más bajo en este segundo equipo pozoleño que, como virtud, cuenta con muchas jugadoras alevines que ya se están fogueando en competiciones de esta magnitud

y que, ahora, en la fase autonómica "seguirán cogiendo experiencia que, en definitiva, es nuestra pretensión y lo que ellas necesitan".

En el buen hacer de las jóvenes jugadoras pozoleñas está resultando muy decisiva "la ilusión, su responsabilidad, la entrega tan genial que están teniendo y el alto grado de sacrificio

que muestran", dice Angulo. No en vano y por regla general el equipo ha venido entrenando tres días en semana, lunes, miércoles y viernes, por espacio de hora y media, siendo también destacable la hora semanal que se dedica a las porterías.

Además, si el primer año sirvió para afianzar la faceta defensiva, en este segundo año se ha trabajado el ataque y las jugadoras ensayadas, lo que ha acabado por confeccionar ese estilo de juego que tantas satisfacciones está dando. A ello hay que añadir, según el técnico, la especial sensibilidad que han tenido tanto el Ayuntamiento como los padres, en el sentido de posibilitar toda suerte de partidos amistosos, con desplazamientos incluidos, durante el resto de las temporadas en las que no había competición oficial. Entre estos el más destacado fue la participación en un torneo nacional en Alicante, "un punto de inflexión que nos dio todavía mayor experiencia", en palabras de Angulo.

Tras la fase provincial tocaba tomar parte en la competición autonómica por parte de los dos equipos de Pozuelo de Calatrava, para la que se vislumbraban grandes favoritos como Bolaños, Lábaro Toledo, Malagón y, cómo no, el primero de los dos equipos pozoleños. La competición se preveía que, en toro caso, iba a ser será mucho más complicada.

Las féminas del equipo de fútbol sala también se clasificaron como primeras de grupo en la fase regular del Campeonato del Deporte en Edad Escolar en competición cadete, con lo que las pupilas de Marcos Aurelio Herrera López tenían la oportunidad de jugar la fase final. En cuartos se impusieron por 6 tantos a 5 ante el EMD Infantes, con lo que conseguían el paso a semifinales que disputarían ante el potente conjunto de Almagro. Poco pudieron hacer, efectivamente, las pozoleñas dado que encajaron un contundente 0-12 que, en todo caso, daba la oportunidad de luchar por el tercer puesto. Este último encuentro de la fase provincial les media a Chillón, partido en el que sí lograron la victoria las jugadoras de Pozuelo de Calatrava, en este caso por 2 a 5, posibilitando también su pase a la siguiente fase.



Destacar que al término de la competición liguera previa, las pozoleñas fueron primeras con 30 puntos, seis más que el segundo clasificado (Villarta) y con 87 goles marcados, 11 en contra y todos los partidos ganados, diez.



Dicen que "lo natural" está de moda, para nosotros... siempre lo ha estado.
¿Comes fuera entre semana?
tienes que probar nuestros guisos.

Si le gusta comer y ser feliz

Casa Pepe
Restaurante-Hotel

Casa Pepe

www.casapepeciadreal.com 926 81 40 79

